



小学校・中学校の
PTA活動

ホームページでも見られるよ！

豊川市PTA連絡協議会 検索

豊川小学校



第2回資源回収

本年度はコロナ感染対策をとりながら3年ぶりに全校で運動会を開催することができました。子どもたちの笑顔と元気な姿が見られました。中止の活動も多い中で資源回収も2回実施できました。校区の温かい繋がりを改めて感じました。来年度は創立150周年。様々な活動ができるよう笑顔の糧をつなげます！

東部小学校



第1回資源回収

10月29日、秋晴れの素晴らしい晴天の中、第1回資源回収が行われました。令和2年度からはコロナ禍で中止になることもあり、ご近所の皆様から「今年はあるの?」、「東部小学校のためにとってあるからね」とのお言葉をいただくことも多くありました。皆様のご協力のおかげで無事に実施することができました。

桜木小学校



研修会

研修事業として、本校OBで元Jリーガーの近藤岳登氏をお招きしました。「人と違うところを大切にすること」「色々なことを中途半端にするよりも、一つのことをやり抜くこと」など、子どもたちが自分を好きになるきっかけとなるお話を、実体験を交えてしてくださり、親子で楽しい時間を過ごしました。

三蔵子小学校



ペンキ塗り体験

小学2年生を対象に地元業者監修のもと、学校近くの「三蔵子ちびっ子広場」にて、公園の遊具のペンキ塗り体験を行いました。普段、子どもたちが遊んでいるブランコやすべり台を自分たちの手できれいにします。今回の体験が「ものを大切にする気持ちや、さまざまな学び」につながればと思いました。

千両小学校



収穫祭

校区には「千両いも」という名産品があります。本校でも千両会より畑を借りて栽培をしています。春には苗差し、夏休みには草取りをし、育てています。収穫までにはPTA会員の皆さんや地域の方々も深くかかわっています。収穫祭は本校ならではの、のんびりとした笑顔あふれるPTA活動となっています。

牛久保小学校



理事会

本校では、PTA役員・理事会を中心に、活動内容を協議し、PTA新聞の発行、登校時の見守り活動、ベルマークの整理、文化研修会等を行っています。

子どもたちの笑顔のため、会員の皆様の協力を得ながら、持続可能な活動を目指して、情報を共有し、工夫・改善しながら取り組んでまいります。

中部小学校



骨格リセットセルフケア講座

3年ぶりにPTA主催の文化教室を開くことができました。本年度は、「骨格リセットセルフケア講座」。骨格を整えることについて理論から教えてもらいました。「肩こりがひどい」と言っていた参加者も、「バンザイができる」と喜んでいました。講師の先生の話に引き込まれ、あっという間の楽しい1時間でした。

八南小学校



交通講話

本校では、年2回の資源回収を実施しています。天候にも恵まれ、例年以上の収集量となりました。地域の皆様、PTA会員のご協力により、安全かつ短時間で収集・分別作業を実施できました。また、「交通安全見守り活動モデル校」の市内第1号に委嘱され、豊川警察署に交通講話をしていただきました。

平尾小学校



校内清掃

本校では年2回、資源回収と校内清掃を実施しています。昨年はコロナ禍のため中止にしたものもありましたが、今年度は感染対策をしながら実施しました。9月の校内清掃では地域の方にも協力していただき、夏の間伸びた草を刈りました。きれいになった学校で気持ちよく運動会を行うことができました。

国府小学校



救命救急講習

国府小学校では、保護者による登校時のあいさつ運動を、年間を通して行っています。例年は夏休みにプール開放を実施しておりますが、残念ながら今年度も新型コロナウイルス感染症拡大のため中止となりました。しかし、学校の近くを音羽川が流れているということから、水難事故に備えるために救命救急講習を行いました。今後も引き続き、子どもたちの笑顔と安全を守るためにPTA活動を継続していきます。

桜町小学校



奉仕活動

8月末、PTA奉仕活動にて校内草取り作業を行いました。昨年はコロナの影響で実施できませんでしたが、早朝から多くの保護者、先生方と児童、地域の方にも協力いただき、短い時間ではありましたが、校内をとてきれいにすることができました。皆様のご協力により、気持ちよく2学期がスタートできました。

御油小学校



クリーン活動

夏休みの暑い中、朝からPTA奉仕活動として学校内の草刈りを行いました。1時間程度の作業でしたが、保護者、子どもたち、先生、地域の方が協力し、新学期に向けて学校環境を整えることができました。御油小では、地域の方とともに活動する行事も多く、学校と地域の繋がりを大切にしたいPTA活動をしています。

天王小学校



リサイクル運動

5月21日(土)にPTAリサイクル運動を行いました。昨年度の反省を生かし、雨天延期の連絡方法、担当地域の分担について再確認し、当日はスムーズな回収ができました。PTA会員・児童・教員と多くの方に参加していただき、たくさんの資源を集めることができました。

代田小学校



アミーゴフェスティバル

10月15日(土)に体育館で「アミーゴフェスティバル」がおこなわれました。各国の旗を飾り、映像をスクリーンに映しながら、様々なゲームや外国のクイズで盛り上がりました。昨年度中止になったので、準備が手探りの部分もありましたが、参加した児童や保護者、教員で楽しく親睦を深めました。

金屋小学校



リサイクル活動

金屋小では、昨年度に続いて今年度もリサイクル活動を実施しています。既に2回実施し、計3回を予定しています。学校と家庭と地域が協力して行う交流の場として、またSDGsの一環として大変有意義な行事です。今後も改良改善を図り、子どもたちの心に残る行事にしていければと思います。

豊小学校



七夕笹飾りづくり

本校では、7月第1週に、「七夕笹飾りづくり」を行いました。例年地区の方々のご協力をいただいていたのですが、感染症拡大防止のため、校内での実施となりました。全校の子どもたちとPTA実行委員の方々とともに願い事が書かれた短冊や色とりどりの飾りを笹に取り付け、親睦を深めることができました。

一宮東部小学校



たてわりウォーク

10月13日(木)にウォークラリーを行いました。子どもたちは、校区をたてわり班で目的地を回り、学年を超えた子ども同士の交流を深め、互いを思いやる事を学びました。またPTA会員も活動を支援し、地域の皆さん、先生方と協力し合い各ポイントで見守りをするなど充実した一日となりました。

一宮西部小学校



芸術鑑賞会

10月にPTA教養講座として、打楽器による芸術鑑賞会を3学年ずつ2回に分けて実施しました。体育館の床や壁が振動するほどの迫力あるパフォーマンスに、児童やPTA会員はリズムをとって鑑賞を楽しみました。途中、クイズや児童と教員が太鼓を打ったりする演出もあり、充実した時間を過ごすことができました。

一宮南部小学校



伝統のやきいも会

感染症拡大防止の観点からできなくなってしまった事が多くある中、今年も「やきいも会」を開催することができました。また、3年ぶりに実施された市民体育大会で、PTA役員は、玉入れに参加したり、小学生の陸上競技をサポートしたりしました。できる事を楽しく続けていけるように伝えていきたいです。

萩小学校



資源回収と奉仕作業

萩小では年2回資源回収と年1回の親子奉仕作業を実施しています。いずれも保護者、先生、地域の方が力を合わせて行います。資源回収は、萩地区の全戸回収を行いました。奉仕作業は、日差しが照りつける中、草刈りなどをして学校周りの環境を整備しました。皆様のご協力に心より感謝いたします。

長沢小学校



息を合わせて 親子でGO!

9月24日(土)台風一過、抜けるような青空のもと運動会が開催されました。PTA親子種目は、子どもたちのうれしそうな表情とともに、この日まで秘密の特訓?を積んできた親子の練習の成果が発揮され、息の合った親子の絆が垣間見えた上、親子の微笑ましい姿に観客席から大きな拍手が湧き上がりました。

赤坂小学校



開校150周年を迎えて

今年が開校150周年。PTA役員も参加して9月22日に記念式典を行いました。6年生が学校の歩みを調べてクイズ形式で伝えたり、地域の方から昔の様子をお聞きしたりしました。「昔から地域の方が学校を大切に思ってくれている」ことがわかり、伝統をつないでいきたいと思える一日になりました。

御津北部小学校



創立150周年記念植樹

本校は、今年、創立150周年を迎えました。記念に、チャリティーグッズを制作しました。校舎の図柄のタオルやハンカチ、バッグは、児童や保護者、地域の方々から大変よろこばれました。また、ソメイヨシノを植樹しました。心に残る活動ができたのは、温かい皆様のおかげだと実感した1年でした。

御津南部小学校



親子作業

10月1日(土)に令和4年度PTA親子作業を行いました。保護者、児童、職員、みと南おやじの会に加え、西方みどり会の方にもご参加いただき、三世代での活動となりました。秋晴れのもと、額に汗しながら作業する中で、様々な交流が見られ、1時間程度の作業でしたが、校庭も畑も美しくなりました。

小坂井東小学校



あいさつ運動

学期に一度、児童会、PTA役員・会員、パトロール隊の方が校門や通学団の集合場所、通学路に分かれてあいさつ運動を行っています。コロナ感染症対策として間隔を取りながらあいさつをしたことによって手を振るジェスチャーが加わりました。withコロナを前向きにとらえた気持ちのよい朝になりました。

小坂井西小学校



日々の食事で体質改善

11月に教養講座を開催しました。栄養教諭から健康に過ごすための栄養の知識、食事と学力アップ・体力アップの関連性等についての講演をいただき、給食の試食を行いました。「食事の大切さを改めて感じた」「丁寧に具体的な話が聞けてよかった」などの感想があり、食生活を考え直すよい機会となりました。

東部中学校



ほいとも祭、吹奏楽部の機材搬入

本校では学校・PTA・おやじの会が三位一体となって活動をしています。コロナ禍の中、生徒と直接関われる機会が減っていますが、10月に行われた「ほいとも祭」に出演した吹奏楽部の機材搬入搬出作業をお手伝いすることができました。少しずつでもこのような機会が増えることを願っています。

南部中学校



バランスとれるかな

本校では、研修委員会を中心にPTAゆとり講座を行っています。今年度は、11月にバランスボール教室を行いました。インストラクターの方に、ボールに座る姿勢、手足の動かし方を教えてもらいながら、音楽に合わせて楽しくバランスボールで弾むことができました。心も身体もリフレッシュできました。

中部中学校



資源回収

本校では、年2回を目標に資源回収を行っています。常任委員や地区委員が事前に回収方法などを検討し、取りこぼしなどがないように行います。中学校校庭での回収時には、部活動の生徒が回収終了まで積極的に手伝ってくれました。皆様のご協力に感謝です。

西部中学校



講演会:気候変動と自己肯定感

「気候変動」では子どもたちの未来のために大人たちがするべきこと、子どもたちが向き合ねばならない問題を取り上げ、「自己肯定感」については日本は低く、「義務」は教えるが「権利」は教えていないと身につまされる言葉をいただき、子育ての大切な一面を学びました。

代田中学校



制服バザー

代田中では、コロナ前まで体育館中に物品を並べて大々的にバザーを行っていました。しかし、コロナによりノウハウが途切れたこと等により、今年から「制服バザー」へと移行しました。事業委員の方による手際の良い値付け作業、予想を上回る物品の提供と販売など、まずまずの成果を上げられました。

金屋中学校



ポルドブラ教室

年に2回、保護者が気軽に参加できる講座を開いています。第1回は「ポルドブラ」というエクササイズを行いました。「ポルドブラ」とは、フランス語で「バレエの腕の運び」という意味だそうです。初心者でも楽しくできるもので、気持ちよく体を動かすことができたと参加者より大変好評でした。

一宮中学校



資源回収

本校では年2回、6月と12月の土曜日に資源回収を行っています。今年度から資源回収の日は学校公開日となり、午後から全校生徒、保護者で活動しました。両日とも天気にも恵まれ、地域の方の協力もあり、多くの資源を回収することができました。収益は一中生のために有効に活用しています。

音羽中学校



有価物回収

11月26日(土)、校区の4地区で有価物回収を実施しました。昨年度までの反省点から回収場所を見直し、地元企業の駐車場もお借りして、多くの有価物を短時間で安全に回収することができました。天候にも恵まれ、全校生徒、PTA会員だけでなく、地域の方々とも力を合わせて爽やかな汗を流しました。

御津中学校



資源回収

御津中学校PTAの主な活動は資源回収です。本年度は久々に学校での回収を行い、先生や生徒の皆様と一緒に楽しく回収作業ができました。また地元の企業様からも多くの資源をいただき、御津地域の力を実感できました。今後も感謝の気持ちを持ちながら、持続可能な資源回収を目指していきたいと思います。

小坂井中学校



制服リサイクル

何十年前前から行っている『三角くじ』が、近年のコロナ禍の影響等により厳しい状況となっておりますが、制服等のリサイクル販売は好評です。今年は昨年の数倍ものリサイクル品を販売することができ、約50世帯という多くの方々に購入いただきました。